

MONATSINFO

FEBR. / MÄRZ 2014

Bürgerinitiative
Bürger gegen Flomborner Strahlenmast e.V.



Sorgt Gemeinderat für Ausbau-Stopp?

Es ist schon merkwürdig. Da beantragt die Mobilfunkfirma O2 offiziell die Erweiterung des Standorts Flomborn. Die



BI gibt dem Gemeinderat den Tipp, per Mobilfunksatzung diese Mehrbelastung an Strahlen zu verhindern – und kaum beschließt der Rat eine solche Satzung zu erstellen, zieht O2 seinen Antrag wieder zurück.

Ist das nur ein taktischer Rückzug? Spielt O2 auf Zeit? Oder hat der Gemeinderat mit seinem Beschluss die Bürger von Flomborn und Ober-Flörsheim vor größerem Schaden bewahrt?

In jedem Fall hat es sich gezeigt, dass sich eine wachsame Gemeinde gegen Umweltbelastungen wehren kann.

Die BI trifft sich jeden ersten Mittwoch im Monat um 19.30h im evangelischen Pfarrsaal in Flomborn. Interessierte Bürger sind willkommen.

V.i.S.d.P. BI gegen den Flomborner Strahlenmast U. Weber